

■ FAIT DIVERS

Une enseignante du lycée Robert Weinum met fin à ses jours

L'enseignante du Lycée Général et Technologique Robert Weinum (Cité Scolaire) s'est donnée la mort à son domicile. Son corps a été retrouvé par les gendarmes alertés par les proches de la victime qui ne répondait plus à leurs appels. Son décès a provoqué un choc au sein de la

communauté scolaire. Dans un communiqué, le Recteur de l'Académie, Mostafa Fourar, a fait part de sa vive émotion : « C'était une professeure très appréciée de ses élèves et de ses collègues. Particulièrement engagée au sein de son lycée, elle développait de nombreux projets dans la filière STI2D ». Le

recteur témoigne tout son soutien à l'ensemble des personnels et des élèves, ainsi qu'à sa famille et à ses proches. Il leur adresse ses plus sincères condoléances. Une cellule psychologique a été mise en place dès hier au sein de l'établissement.